

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan penelitian yang telah dilakukan terkait pengaruh perubahan tarif pajak usaha mikro kecil menengah, sistem perhitungan, dan pelayanan online terhadap kepatuhan wajib pajak di Kabupaten Tulungagung maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Perubahan tarif pajak usaha mikro kecil menengah berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak di Kabupaten Tulungagung. Ketika tarif pajak usaha mikro kecil menengah rendah maka kepatuhan wajib pajak usaha mikro kecil menengah dalam membayar pajak akan mengalami penurunan. Demikian pula sebaliknya ketika tarif pajak usaha mikro kecil menengah naik maka kepatuhan wajib pajak usaha mikro kecil menengah dalam membayar pajak juga akan mengalami kenaikan.
2. Sistem perhitungan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak di Kabupaten Tulungagung. Semakin baik sistem perhitungan yang diterapkan oleh wajib pajak untuk menghitung jumlah pajak terutang maka kepatuhan wajib pajak terkhusus wajib pajak usaha mikro kecil menengah semakin baik.
3. Pelayanan online berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak di Kabupaten Tulungagung. Ketika semakin baik sistem pelayanan online maka wajib pajak akan semakin patuh dalam membayarkan pajak.

4. Perubahan tarif pajak usaha mikro kecil menengah, sistem perhitungan dan pelayanan online berpengaruh positif dan signifikan secara bersama-sama terhadap kepatuhan wajib pajak di Kabupaten Tulungagung

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas, maka penulis ingin memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi akademik

Dari hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi tambahan keilmuan dibidang akuntansi yang berkaitan dengan perpajakan. Namun peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam hal kajian maupun teori-teori yang mendukung, oleh karena itu IAIN Tulungagung harus menyediakan referensi yang lebih banyak baik berupa jurnal atau buku-buku yang terkait dengan variabel dalam penelitian ini sehingga dapat membantu berkembangnya keilmuan dibidang akuntansi khususnya di perpajakan, serta dapat mendukung penelitian yang sejenis dan hasil yang diberikan juga bisa maksimal.

2. Bagi Pemerintah Kabupaten Tulungagung

Kemudahan yang diberikan pemerintah dalam upaya merelisasikan target pendapatan pajak sebagai salah satu pemasukan negara ternyata memberikan dampak yang positif. Diharapkan pemerintah terus memberikan pelayanan yang baik serta memberikan sosialisasi terutama kepada para pelaku UMKM mengenai pentingnya dan manfaat dari pajak melalui pendekatan kepada masyarakat, agar dapat meningkatkan kepatuhan dan kesadaran wajib pajak untuk membayar kewajiban perpajakannya.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel lain yang mempengaruhi kepatuhan wajib pajak UMKM diluar variabel yang diteliti serta memperbanyak pernyataan yang diajukan dalam kuesioner agar hasil yang diberikan lebih maksimal. Peneliti menyadari dalam penelitian ini masih banyak keterbatasan dan juga kekurangan, sehingga perlu adanya penelitian selanjutnya yang lebih mendalam mengenai faktor yang mempengaruhi kepatuhan wajib pajak UMKM.